



"... creo que el senador está cumpliendo con su responsabilidad, es deseable que no solamente haga eso -eventos-, sino que difunda más cuáles han sido las posiciones que como representante popular ha tenido (en la Cámara Alta)".

JESÚS RODRÍGUEZ, Ex líder estatal del PRI

Solicita Rodríguez cuentas a Calzada

POR RICARDO MORALES

esús Rodríguez Hernández, ex dirigente estatal del Par-fido Revolucionario Institucional (PRI), solicitó 'cuentas' al senador por Querétaro, Jo-sé Calzada Rovirosa, al pedirle que difunda las acciones legis-lativas que ha realizado en la

Cámara Alta. Asimismo dijo que se mantiene a la espera de que surja la convocatoria de su instituto político, pues reiteró que tiene la intención de representarlo en los procesos electorales de 2009; del senador José Calzada Rovirosa opina que no es-tá haciendo campaña, sólo su

trabajo. "Habrá que conocer la convocatoria, no podemos no-sotros adelantar ninguna acción, ningún pronunciamiento; simplemente es un pronunciamiento que es del conocimiento público desde hace muchos años. Yo creo que el senador está cumplien-do con su responsabilidad, es deseable que no solamente haga eso -eventos-, sino que difunda más cuáles han sido las posiciones que como representante popular ha tenido (en la Cámara Alta)",

explicó. El ex líder del tricolor, afirmó, que sólo espera que surja la convocatoria para analizar los requisitos y en caso de cumplir con los mismos para tener la oportunidad de con-

tender por la Gubernatura de Querétaro. "Hay que esperar la convoca-toria para saber si primero uno cumple los requisitos y puede participar, estamos a casi seis meses de conocer las convocatorias para los procesos inter-nos, lo que sí he venido declarando de manera muy clara es . mi aspiración a la candidatura del Gobierno del Estado, pero la decisión se tomará una vez que se conozca la convocato-

que se conozca la convocatoria", puntualizó.
Asimismo Rodríguez Hernández dijo desconocer el número total o parcial de interesados en representar al PRI rumbo a los comicios electo-rales del próximo año; no obstante, él reconoció su interés.





Prohibirían uso de colores de partidos en vehículos e infraestrutura de gobierno

POR VERÓNICA RUIZ Noticias

Para evitar gastos innecesarios durante los cambios de administración estatal o municipal, los legisladores locales contemplan prohibirel uso de colores de los partidos políticos en infraestructuray vehículos oficiales.

Ayer, ante la falta de quórum, la Comisión de Gobernación, Administración Públicay Asuntos Electorales de la LV Legislatura pospuso la discusión de las reformas a la Ley Electoral del Poder Legislativo, que difieren en poco con la propuesta del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). Luego de informar que solo

Luego de informar que solo tres de un total de ocho legisladores acudieron a la reunión de trabajo programada para este viernes, el diputado Roberto Carlos Cabrera Valencia, hizo entregadel proyecto de dictamen para que sea analizado y votado la próxima semana.



POR FALTA de quórum, se pospuso la discusión de las reformas a la Ley Electoral de Querétaro.

Diario de Querétaro



De haber irregularidades en IVEQRO, que se finquen responsabilidades: Isaac Jiménez

por Sergio Hernández Saucedo

El presidente de la comisión de Desarrollo Social y Vivienda, Isacc Jiménez dijo que en caso de existir irregularidades en el IVEQRO se deben de fincar responsabilidades administrativas que correspondan. Y anunció que se girará un oficio al secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, para requerirle información sobre las presuntas irregularidades de este instituto en el municipio de Jalpan "a fin de tener un juicio adecuado al respecto".

En reunión de la comisión, el diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes manifestó que el supuesto fraude de IVEQRO en el municipio de Jalpan debe revisarse, "porque no se vale que se esté abusando de las necesidades de la gente, nos damos cuenta de que hay fraudes, hay abusos y excesos, por lo que como comisión legislativa deberíamos estar fijando una postura al respecto, para que se revise este programa a fondo".

Expresó que el IVEQRO no está cumpliendo los objetivos para los que fue creado; por ejemplo, mencionó que hay un sector de los trabajadores de Gobierno del Estado que no es atendido por éste.

Además, dijo: "no hay inversión seria, no hay un interés importante en que esto se mejore; tenemos que entrar al asunto para que si hay irregularidades, se finquen responsabilidades y si no es el caso, entonces hay que mejorar el programa, porque es muy estrecho, poco ambicioso, muy desatento y hasta falto de responsabilidad para el cumplimiento de la demanda de un sector muy importante de la población".

En su momento Jiménez Herrera manifestó que comparte la preocupación del diputado Oscar Arturo Rodríguez, por lo que como presidente de la Comisión Legislativa hace un exhorto a la Entidad Superior de Fiscalización y a la Secretaría de la Contraloría de Gobierno del Estado, para que continúen los procedimientos en el marco de sus facultades y que en el caso de existir irregularidades, finquen las responsabilidades administrativas que correspondan.

Respecto al caso concreto de las denuncias de ciudadanos de Jalpan de Serra en contra del Instituto, el diputado Isaac Jiménez solicitó autorización de la comisión legislativa para girar un oficio al secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, como responsable de la política interna del Ejecutivo del Estado.

Diario de Querétaro



Incongruente e inconstitucional la pena de muerte: María de Jesús Ibarra

por Sergio Hernández Saucedo

Para la diputada del Verde Ecologista, María de Jesús Ibarra es incongruente e inconstitucional la propuesta de algunos diputados federales de su partido, de imponer la pena de muerte y de la cadena perpetua.

En rueda de prensa en la legislatura del estado expresó que la fracción parlamentaria del PVEM en la Legislatura del Estado rechaza toda propuesta que tenga por objeto obtener beneficios mediáticos, al introducir en la agenda pública el tema de la pena de muerte, pues jurídicamente es imposible incorporarla nuevamente dentro del orden jurídico de México.

Manifestó su preocupación ante las propuestas que se han generado en los últimos días en relación a la pena de muerte y la cadena perpetua, con la intención de dar solución al problema de la delincuencia organizada y particularmente al delito de secuestro.

Afirmó que si bien esta propuesta fue presentada por un diputado federal del PVEM, a ella le parece que es incongruente e inconstitucional, ya que va en contra de la declaración de principios que postula su partido a nivel nacional y porque la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos obliga a los partidos políticos a llevar a cabo todas sus acciones dentro del marco de lo que ella misma establece y de acuerdo a los principios registrados en el Instituto Federal Electoral.

Señaló que las posturas que están promoviendo la pena de muerte, así como que exista una consulta pública sóbre el tema, desconocen el marco legal a nivel internacional, que postula la solución pacífica de los conflictos y el pleno respeto a los derechos humanos. Mencionó que México ha suscrito diversos tratados internacionales en donde se obliga el respeto a la vida:

Afirmó que como consecuencia de los compromisos internacionales que nuestro país ha adoptado, el 9 de diciembre de 2005 se llevó a cabo una reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en donde se deroga el 4º párrafo del numeral 22 constitucional, que establecía la posibilidad de establecer la pena de muerte en casos excepcionales.



Sostiene ombudsman crítica a jueces



LA QUEJA...

En opinión del presidente de la CEDH, Adolfo Ortega Osorio, los delincuentes están conscientes de que existen argumentos jurídicos para poder salir libres a pesar de que las investigaciones sean correctas y los jueces se lavan las manos argumentando falta de información.

IPORREDACCIÓN

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Adolfo Ortega Osorio, rechazó que sehayadisculpado con el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Jesús Garduño Salazar, por haber cuestionado el trabajo de los jueces. Más aún, sostuvo su posición al respecto.

posición al respecto.
El pasado 4 de septiembre, el Ombudsman queretano aseguró que un importante número de consignaciones ministeriales no se convierten en autos de formal prisión, debido a que los jueces dejan en libertad a los presuntos delincuentes por falta de información.

Pero, el miércoles 10, el magistrado presidente del TSJ, Jesús Garduño, reveló quedos días antes, el lunes 8, se había reunido en privado con Ortega Osorio y ahí se había disculpado. Sin embargo, en una carta dirigida a a.m., Adolfo Ortega asegura no haberse disculpado, si acepta que sostuvieron una reunión en la que abordaron el tema e intercambiaron opinionesy datos, solamente. "Es falso que me haya dis-

"Es falso que me haya disculpado con el presidente del Tribunal Superior de Justicia en el estado, Jesús Garduño Salazar, toda vez que no hay razones para ello; lo cierto es que en una reunión de carácter privado abordamos el tema y compartimos los datos antes mencionados".

En el documento, agregó que su apreciación referente a la labor de los jueces surgió del Diagnóstico Efectivo del Derecho a la Seguridad Pública, elaborado por la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDE), el cual indica que en México cada año se cometen cerca de 12 millones de delitos; sin embargo, sólo se emiten 150 mil sentencias penales.





Cinco aspirantes a la secretaria general del STEUAQ, registrados

POR LETICIA JARAMILLO Noticias

La Comisión Electoral del Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Universidad Autónoma de Querétaro (STEUAQ), informó que se registraron cinco aspirantes a la Secretaría General de esta organización sindical, entre quienes se encuentran Martha Padilla Ramírez, quien buscará la reelección como Secretaria General para el periodo 2008 - 2010.

Aunque no revelaron los nombres del resto de los aspirantes, porque informaron que primero tienen que revisar si los aspirantes cumplen con todos los requisitos que marcan sus Estatutos, señalaron que el 19 de septiembre entregarán su constancia de registro a los 20 aspirantes que se registraron en las diferentes carteras, incluidos los cinco que aspiran a la Secretaría General.

Marta Elva Aranda Calzada, Vocal de la Comisión Electoral informó que para la Secretaría de Conflictos se registraron tres aspirantes, para la de Trabajo 2, Finanzas 2, Organización y Propaganda 3, Actas y Acuerdos 2 y Educación Sindical 3, lo que hace un total de 20 aspirantes.

DE SEPTIEMBRE DE 2008

PÁGINA 6/A

Diario de Querétaro





* Que vivan barbacoa y pulque * En Bachilleres sí se trabaja

CONTRA IVEQRO .- En San Juan del Río varias familias se quejan del incumplimiento del IVEQRO. Afirman que desde 2005 instaló una oficina en la ex Hacienda de Cerro Gordo para recibir solicitudes para pies de casa de lo que sería parte del fraccionamiento Fundadores.

En ese entonces los interesados fueron exhortados a abrir una cuenta de ahorros en Bancefi para reunir 12,000 pesos como enganche de sus viviendas: pero las familias afectadas aseguran que hasta la fecha no han recibido ni su casa ni les han devuelto sus ahorros.

NO DA UNA .-- Organizadores de la feria de la barbacoa y el pulque en Boyé se quejan de que el delegado Fernando Hernández Ocampo no da una; afirman que como el funcionario es importado del Distrito Federal no le interesan las tradiciones del pueblo que gobierna, además de carecer de los conocimientos básicos de esta importante delegación ubicada en Cadereyta. Tampoco es de su agrado participar en esta tradicional celebración en honor a San Antonio de Padua.

PINTURA CHAFA .-- Concesionarios del servicio público de Querétaro --taxis, taxibuses, microbuses, etcétera-- aseguran que las corporaciones policiacas los hostigan con tantas multas que les imponen. El motivo, dicen, es que el color azul de las placas de sus unidades se está despintando porque números y letras se quedan en blanco. Al que deberíansancionar es al que las hizo.

NI EL DRAGON .-- Comentan queretanos que la calle que conecta a Avenida Campo Militar con la Carretera a Tlacote está totalmente destruida pues hay baches sobre baches, hoyos profundos, encharcamientos, enpocas palabras transitar por ahí es una pesadilla para cualquier automovilista. Y afirman que hasta al dragón encarpetador tendría miedo de pasar por ahí.

CHAMBEANDO .-- Mientras que en otras Facultades y en los sindicatos andan a la greña, la maestra María Eugenia Mejía Velázquez, directora de la Escuela de Bachilleres, trabaja para ofrecer mayores espacios a los egresados de secundaria que no encuentran cupo en las preparatorias del alma mater, en este caso con la construcción de un campus más, ahora en la delegación Santa Rosa Jáuregui.

OPORTUNIDAD .-- Destaca que sea esa delegación el sitio elegido para el nuevo campus por ser una región expulsora de mano de obra hacia Estados Unidos. Precisamente ahí radica la importancia de este proyecto porque los jóvenes de esa demarcación pueden encontrar ahí una oportunidad de estudio.

PREPAS PATITO .-- La proliferación de preparatorias llamadas "patito" porque care-cen de programas acreditados, se debe precisamente a que se dedican a "cachar" a los jóvenes rechazados de la UAQ y del Instituto Tecnológico de Querétaro, que suman millares. Por eso es importante que la máxima casa de estudios se preocupe por gestionar más recursos para ampliar la cobertura en la educación media superior.

NO FALTES .-- Ayer aterrizó en las redacciones de los periódicos y en los celulares de los reporteros de la fuente legislativa una de esas invitaciones que parecen una provocación. Del otro lado del auricular se presentó una persona que dijo llamarse Esteban Zúñigu, al parecer asistente del diputado Alonso Valdovinos Torales, para decir que hablaba con un solo objetivo; invitar a un destape... bueno, a una comida.

LA PALAPA .-- Si el señor Zúñiga además de ser -dice-- asistente de Valdovinos, también es el publirrelacionista de Miguel Angel Pérez, secretario del ayuntamiento de Corregidora e íntimo amigo del diputado. La cita es en un salón de Corregidora a donde dicen que asistirán 400 personas que apoyan el proyecto de Pérez rumbo al Centro de Atención Múltiple (CAM), aunque no le enojaría si fuera regidor con un salario de cerca de 100,000 pesos.

NO ESTA MUERTO .- Pérez, quien fuera secretario con Antonio Zapata y luego apoyara con sus votos a Valdovinos para llegar a la diputación, afirma que nada ha negociado con nadie y que sigue vivito y coleando. A la reunión está invitado --cómo no-- el alcalde Germán Borja, los regidores del PAN, PRI Verde, la dirigencia municipal y muy pero muy pocos de Querétaro. Lo cierto es que

Pérez y el doctor Bravo andan que no les calienta ni el sol, pues Rafael Montoya les lleva

mucha, pero mucha ventaja.

MUCHA PACIENCIA.—Para tener éxito en la Profeco hay que armarse de una buena dosis de paciencia, de verdad, y es que para obtener una entrevista con el delegado antes hay que correr 400 metros con vallas sin tirar ninguna. Primero para encontrarlo, y de tener suerte a ver si se digna atender a la prensa. La mayoría de las veces opta por enviar con sus auxiliares la entrevista requerida, y ahora hasta éstos dicen que tampoco tienen tiempo de atender por su tremenda carga de trabajo. Bueno, que con su pan se lo coman.

UNA CARRERA DIFICIL .-- Todo parece que al amor por la camiseta, sobre todo esa parte, es la que impulsa a muchos jóvenes a integrarse al Ejército en esta capital. Sobre todo porque el adiestramiento es una etapa difícil que reclama ejercicio, esfuerzo, disciplina y constancia, y si no se tienen esos elementos difícilmente pueden llegar a más. Las mujeres, aunque son pocas, parecen tener muy bien puesta esa camiseta, y hasta le entran igual que los hombres a las tareas de adiestramiento, sobre todo porque la idea de igualad de género las hace estar a la par de ellos y hacerlo todo de igual manera. ¡No, eso no por favor!, mejor que siga la desigualdad de género.



RHUMORES®



ospechosismo

'l martes por la noche se registró un ¿operativo en la clínica del ISSSTE, se o de todo: que un secuestro, que si es-aunenfermo que transportabala AFI D.F., que si una amenaza al Directoro a Delegada, que un enfrentamiento en-particulares, que un enfrentamiento repolicías, que un operativo derutina ??... En fin, versiones no faltaron, lo ico que faltó, como siempre, fue infor-ción...La Procuraduría de Justicia enun escueto boletín que sólo sirvió para pliarnosmás la duda, o el sospechosis-) dijera el guapetón y malquerido por panuchines Santiago Creel.

BIEN COORDINADOS?

1 secre de Gobierno dijo que lo que só en el ISSSTE fue un altercado enlas corporaciones de la Procuraduría Justicia y AFI ocasionado por una ta de comunicación ¿¿?? ¿Pues no e todas las corporaciones están muy en coordinadas?... Luego de estas de-raciones del secre, sale la delegada de PGR a decir que sí, que se trató de una ienaza de muerte contra un funcio-

)tra de las maravillosas declaraciones, 2 la del Director del ISSSTE, que o que la intervención de los cuerpos licíacos en la clínica era cuestión de rua¿Rutina?¿DecuándoacálaAFIhace erativos de rutina en las clínicas?... No

IGUEN LAS CONTRADICCIONES

a delegada de la PGR, en rueda de ensa, explicó que Querétaro se encuenentre varios Estados de la República e en estos momentos manejan índices

de crimen organizado y violencia consi-derables, por lo que la PGR en Querétaro ha recibido alertas de que todos los cárteles están buscando entrar en su terri-torio...Así lo dijo el jueves, y el viernes, el secre de Gobierno señalo: "En Querétaro no se tiene la presencia de cárteles que quisieran disputarse el territorio para la venta de droga". ¡No les digo! Así no se puede... ¿A quién creerle? ¡Sabe!

LUEGO SE QUEJAN

Además de que no informan (o se hacen bolas), luego se que jan de que la ciudada-nía no cree en lo que dice la autoridad, ahí está el caso de los presuntos secuestrado-res del joven Martí, uno ya no sabe si es cierto o es puro cuento, y de esto, los úni-cos culpables han sido las autoridades. Ahí tenemos el caso de Paco Stanley que selesvino abajo y tuvieron que soltar a los presuntos homicidas, el caso de **Muñoz Roch**a, que hasta una bruja contrataron y fue puro cuento, y como esos tenemos muchos casos que contar... Arman sus historias y luego no les cuadran, y por si fuerapoco, seenojan porquelos ciudada-nos no les creen ni el bendito i Es su culpa

■¿ELYUN...QUÉ?

Gobierno del Estado publicó un des-plegado diciendo que el Gober ni ha pertenecido, ni pertenece, ni pertenecerá a esta organización... ¿¿?? ¿Ton's en qué

quedamos? ¿Existe o no? Porque ni modo que uno pertenezca, haya pertenecido o pueda pertenecer a algo que no existe, algo que han dicho que es un mito, una leyendanegra... Laneta, yano entendí.

COMO MIJARES...JE.JE.

Los reporteros estaban por entrevistar al secre de Gobierno, Alfredo Botello, quien apurado, les dijo: "sí, ahorita", y se fue corriendo al baño y, de repente, tam- biénsalió corriendo y reclamó: "¿Por qué no medicen que es el baño de mujeres?"... Todos rieron.

*VISITA VERDE

De visita estuvo el 'niño verde', Jorge Emilio González, en Querétaro, a la medianoche del pasado sábado 30 de agosto, entró con otros 3 amigos a un antro de Bernardo Quintana, dizque festejando la despedida de soltero de uno de ellos. Pero no crea que entró a este bar como cualquier persona, sino que lo hizo por la puerta de atrás y rodeado de guaruras. Y los 4 alegres compadres compartieron la mesa con otros 2 parroquianos que no sabían ni quiénes eran ni por qué traían tanta seguridad. Anduvieron de coquetos, conquistando a cuanta jovencita veían; los asistentes a ese antro comentaron que se portaron súper fresas y san-groncitos. Se retiraron como a las 4 de la mañana.... Hay que recordarle a este ex -líder del PVEM, que hastapara convivir

con amigos en lugares públicos se deben cuidar las formas

*SELOS DIJE

¿Se acuerdan que les comenté de las famosas cartitas que mandaba Calderón con motivo de su segundo informe? Bue-no, pues los senadores del PRI y PRD ya pidieron a la SCT que informe cuántos recursos gastó el Presidente en estas 60 millones de cartitas que envió promoviendo sus programas sociales; según dicen los senadores, se gastaron más de 200 millones en esto liuff!!... No está el país para estos gastos, para lo único que sirven es para que se vayan directito à la basura... i 200 millones!

OSO AZTECA

Continúan los roces entre dos regidores de Pinal de Amoles; por un lado el panu-chin, Francisco Monjo y, por otro, el del 'perderé' Severiano Pantoja. Durante la inauguración de una calle en ese municipio, Pancho Monjo corrió del lugar a Severiano, quien se hizo el aparecido. Pancho le reprochó que ande hablando mal del alcalde Gustavo Bueno a sus espaldas y de frente le sonrie y lo saluda... Los asistentes no sabían qué hacer al ver esta confrontación, Severiano no tuvo más remedio que retirarse del lugar bajo la mirada de los presentes...!Órales!

DE **SEPTIEMBRE** DE **20**08 PÁGINA 4/A

a.m. Ciro



*LOS CHETEMISTAS

Ahora resulta que dicen que la CTM quiere quedarse con el sindicato de San Juan del Río que es del Municipio, cuentan que Jesús Llamas anda haciendo acuerdos con Rivadeneyra y lo mismo con Enrique Vega en El Marqués.

"IAZULES!
Mástardó José Guerrero en dar su apo-yo a Murguía, que Fernando Urbiola en denunciar irregularidades por 16 millo-nes de pesos en el IVEQRO... Así sellevan en el PAN, juar, juar...

•AVENTURAS EN PAÑALES
Felices estuvieron Leah y Emilio en el
Show de Elmo... Cantaban, bailaban y,
Emilio, la mitad del show se la pasó gritándole a Elmo. Leah, como siempre, ob-servando y disfrutando de los gritos de su hermano.

"AVENTURAS EN PAÑALES II
Llegó el viernes y Emilio rápidamente
tomósusombrero, surehileteysubandera para festeja en su escuela iViva Méxicol... Camino a la escuela le pregunté que
cómo iban a festejaryme contesta: "iPues
nosé a qué hora empiece el show mamá!"
¿¿??" ¿Show Emilio?"... "Si", me dice muy
seguro... "No, Emilio es una ceremonia
para festejar la Independencia de México. parafestejarlaIndependenciadeMéxico, noesShow,ShoweldeElmo"...Sequedó pensativo. "Mmm ¿pero, entonces, no va a estar divertido?"... iMe doy!